

Franckesche Stiftungen zu Halle

Mission-Büchlein Zu Grösserer Ehr GOTTes Und Hülff der Seelen

Grosch, Anna Magdalena

Erffurt, 1724

VD18 13177214

Lob- und Bitt-Gesang Zur Heiligen Mutter Gottes.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199385](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199385)

77

Lob- und Bitt-Gesang

Zur Heiligen

Mutter Gottes.



Unser



1.

Mutter Christi hoch erhoben!
In dem schönen Himmel droben
Aller Englen Königin/
Unsre Frau und Mittlerin.

Deinen Segen uns mittheile,
Uns zu helfen nicht verweile,
O! Maria! steh' uns bey:
Daß uns Gott barmherzig sey.

2.

Du/ O Jungfrau! voll der Gnaden
Weist von keinem Sünden-Schaden/
Voller Glanz und Tugend-Schein/
Allzeit heilig/ allzeit rein.

Deinen Segen, ic.

3. O!

3.

O! du Zuflucht aller Sünder/
Schau! wir arme Adams-Kinder/
Die gesündigt ohne Zahl/
Weinen in dem Jammerthal.
Deinen Seegen ic.

4.

Laß uns deine Hülff erscheinen/
Laß uns nit vergebens weinen/
Führ' uns zu dem Gnaden-Thron/
Und versöhn uns deinem Sohn.
Deinen Seegen ic.

5.

Daß er uns die Sünd verzeihe/
Sie zu menden Gnad verlange;
Daß wir leben in der Buß/
Sterben in dem Friedens-Ruß.
Deinen Seegen ic.

6.

Bitt' daß Gott nach diesem Leben
Uns die Seligkeit mög' geben:
O Maria/ Jungfrau rein/
Laß uns dir befohlen seyn.
Deinen Seegen ic.

Ein